



"Eis am Stecken" von Café Unterzucker

Der Juni ist da! Und mit ihm kommt endlich der Sommer ins Land. Die Eisdieleen haben zwar schon seit einiger Zeit geöffnet, aber jetzt geht's für die Eisverkäufer erst so richtig los ...

Deshalb dreht sich in unserem Lied der Woche alles ums Lieblingseis - egal ob Schoko, Vanille, Zitrone oder Stracciatella. Café Unterzucker singen davon, dass das frisch gekaufte Eis bitte noch ein bisschen bleiben und nicht sofort wieder weglaufen soll. Denn bei sommerlich hohen Temperaturen verläuft es ja manchmal schneller als die Zunge hinterherkommen kann.

Bitte, Mammi, hol mich ab!

Sehr sommerlich ist nicht nur das Lied "Eis am Stecken". Auf ihrem neuen Album "Bitte, Mammi, hol mich ab!" widmet sich die bayerische Band den Ferien und der Urlaubszeit. Und das auf sehr witzige Art und Weise. So wird beim Anhören des Albums schnell klar, warum sich Café Unterzucker auch "Institut für ungesüßte Kinderkultur und unversäuerten Erwachsenenenschmarrn" nennen und dass sie die durchaus unangenehmen Seiten des Verreisens humorvoll auf den Punkt bringen.

Musikalisch kommt keine Langeweile auf

Nicht nur die Liedtexte sind abwechslungsreich und bunt, auch musikalisch gleicht kein Lied dem Anderen. Zu hören sind so unterschiedliche Stile wie Rock'n'Roll, Ska, Bluegrass, Jazz und sogar ein altes Seemannslied.